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平川新本庁舎建設市民ワークショップ　第一回

■参加者（順不同）
平川市民　：山谷さん、葛西さん、佐々木さん、三浦さん、
　　　　　　青柳さん
設計チーム：進藤　藤井
古谷研究室：宮嶋

■主な話題
１. 市庁舎全体に求めること
・用事のない時にも立ち寄れる場所になってほしい
・市庁舎だけでなく、駅から町全体への連続
2. ねぷた広場の活用
・ねぷた祭のときの活用の仕方
・イルミネーションやキャンドルナイトなどで GFとの連続した
活用
・建物の中と外を使ったイベントの実施
３. 駅や道、公園の活用とイベント
・公園がうまく活用されていないため、公園とのつながりを持っ
て欲しい
・道路や周辺を使った「ねぷたイルミネーション屋台」など新
しいイベントの考案

A 班　「行きやすい→行ける→
　　　やすめる」

平川新本庁舎建設市民ワークショップ

ねぷた広場とねぷた祭市庁舎に求めること

イベントの現状 やりたいこと 公園との関係

道路との関係

駅~市庁舎の
連続した
イベント

行ってぼんやり
できる場所が
ほしい

行きやすい
行ける
休める

キャンドルナイト
→黒石市で開催
→平川市で切り絵
WSとともに開催

野外だと
火が消える
→屋根下で
やりたい

予算だけでは
なく人を巻き
込む仕掛け

＋αの相乗効
果が欲しい

現状
個人の頑張り
でなんとか
なっている

ねぷたの
待機場所に
したい

日中の祭りの
場所にしたい

必ずねぷたの
経由する場所
にする

参加したくな
るアイデアが
欲しい

空中庭園や
足湯などの
行ける場

中⇔外で
連動した
イベント

クラフトを
やる人が多い

黒石のこけし館の
前でイベント
→外でも中でもで
きるところがいい

イルミネーション
＋

キャンドルナイト

平面に広がりを
もった

イルミネーション

公園との断絶
をなんとか
したい

駅⇔公園
の連続を出す

立ち止まる場
所が欲しい

歩きたくなる
場所にしたい

公園にいった
ことない

公園との通路
を作って
欲しい

ねぷた型
イルミネー
ション屋台

分散している
から駅からの
ストロークで
やりたい

インスタ
写真映えを
狙いたい

ねぷたは
芝生だと
動かせない

参加者がいな
く団体が
減っている
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平川新本庁舎建設市民ワークショップ　第一回

■参加者（順不同）
平川市民　：外川さん、古川さん、下山さん、築館さん、
　　　　　　北山さん
設計チーム：前田、石鉢
古谷研究室：小坂

■主な話題
・健康に関する設備について
・ねぷたを積極的に市庁舎に取り入れたい
・食べ物の販売について
・勉強や情報閲覧スペースなど文化的施設について
・平川に来た人の記念になる物が欲しい
・建物の安全性・利便性について
・従来の市役所機能に縁のない人たちがどう使えるかについて

B 班　「用がなくても遊びに来
れる場所」

平川新本庁舎建設市民ワークショップ

健康に関すること

食べ物に関すること

ねぷたに関すること

勉強・情報に関すること

平川に来た人の記念になる物が欲しい

健康ランド的な
シアタールーム・
マッサージ機

ジム

おにぎり屋さん 厨房などの食事
スペースは
下の階に欲しい

ビアガーデン 平川牛ステーキ
が食べられる
場所

ドライブスルー
が欲しい

広場には
ねぷたが入れる
ようにする

ねぷたを使った
商業施設
観光施設

ねぷたスペース
を作ってほしい

新聞・雑誌の
情報閲覧スペー
スが欲しい

Wi-Fi が
ほしい

転落防止柵

プリクラの機械

隠れてタバコを
吸いたい

顔はめパネル

勉強スペース

ミニ庭園ベンチ
テーブル

イイネ！

EVはもっと
あっても良い
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平川新本庁舎建設市民ワークショップ　第一回

■参加者（順不同）
平川市民　：丹代さん、山口さん、大川さん、下山さん
設計チーム：平野、大森
古谷研究室：ベンヤヒャ、筒井

■主な話題
・日常風景
・周囲との関係
・ねぷた広場について
・庁舎内のプログラム、配置について

C 班「勉強ができて、遊びが
できて、人が集まる場所」

　平川新本庁舎建設市民ワークショップ

ねぷたルート

連携したい

連携したい

ねぷたルート提案

法面を利用して
ミニスキーなど
冬の遊びがした
い

中高生は自転
車で移動して
いる

中高生は屋内で
遊ぶことが多い

勉強できる、放
課後を過ごせる
場所が欲しい

カフェスペース
ではねぷたと岩
木山を見ながら
食事したい

市民交流スペー
スをガラス張り
の勉強スペース
にして欲しい

GFにコンビニ
が欲しい
役所に来るきっ
かけになる

ねぷた広場・GFについて

カフェスペース
に経営している
人を入れてもい
い（例：ドトール）

物産館などを
作ってねぷた
展示館も賑わ
せたい

日中公園に
人がいない

芝生ではねぷ
たを置くのは
難しいため工
夫できないか

トラックマー
ケットの会場に
したいため、炊
事場が欲しい

屋外ステージ
にしたい

大階段をコン
サート会場にし、
上から見たい
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平川新本庁舎建設市民ワークショップ　第一回

D班　「ねぷた広場で活性化！」

平川新本庁舎建設市民ワークショップ

■参加者（順不同）
平川市民　：田中さん、成田さん、内海さん、須藤さん、
　　　　　　畳指さん
設計チーム：李、早坂
古谷研究室：樋口

■主な話題
・足が悪い人のためにも駐車場からエントランスへスムー
ズに移動できるように
・エントランスまで屋根をかければ、雨にも濡れず、イベ
ント時にも活用できるスペースとなるのではないか
・全ての課が入らないのはなぜか、特に観光課は窓口近く
にあったほうが効果的である
・全ての課が入りきらないのなら、メイン通りをサテライ
トとして利用するのはどうか
・ねぷた広場で今年一番のねぷたを展示するなど、年中観
光に使えると良い
・ねぷたにより地域間、世代間交流を図る

階段

足の悪い人でも
使いやすく

駐車場に
建物に

入りやすくして
欲しい

機械式駐車場に
したらどうか

雨に濡れない
ような

エントランスが
欲しい

車椅子駐車場から
スムーズに
エントランスに
行けると良い

15mは
遠すぎる

コンビニくらい
近くに

本来は
コンビニ程度に
近いと良い

特に車椅子駐車場

雨に濡れずに
入るための
屋根が必要

土日の閉庁時
机、ホールで
みんな集まって
解放するのは
良い

屋根スペースは
市民活動の
場にもなる

WS時に
テントを建てる
のが難しい

人手不足

ねぷた時のように
テントを
軒下空間に
建てると良い

イベント時に
テントを張らず
出店できる
スペースに
なりそう

なぜ
全ての課が
入らないのか

新庁舎に
全ての機能を
入れて欲しい

観光協会を
窓口の近くに
したら効果的

将来の住民減少
に対応するため

小さい建物

メイン通り沿いに
サテライトを
おくのはどうか

観光客に
情報発信する場
として

活かしたい

メイン通りを
観光発信のための
オフィス街と
したらどうか

今年1番の
ねぷたを
展示するのは
どうか

ねぷた体験広場

観光客が体験
できたら楽しい

ミニねぷたの
体験を

年中行っては
どうか

ねぷた開催時に
向けて

普段からより
賑わっていると

良い

新しい
世界一のねぷたを
メイン通りにおく

告知になる

ねぷた展示館も
新庁舎側、

ねぷた広場近くに
あると良い

ねぷたで
世代の交流を

ねぷたの絵は
毎年絵師と
子供たちが
一緒に考える

ねぷたを介した
地域間交流の
拠点になると
良い

色々な人が
アクセスしやすい
施設になると
良い

テスト前
勉強スペース

ねぷたは
町内会ごと

子供が少ない

ねぷた制作
各地区ごと

3-4日間みんなが
集まる

屋根空間の使い方

建物のサイズ感について

アクセスのしやすさ

ねぷた広場の使い方ねぷたによる地域間交流

新市庁舎に求めるもの

メイン通りを観光発信の場に


